

MAREAS PARA HOY
SABADO 12 DE AGOSTO
Alta: 08:36 y 20:55
Baja: 01:59 y 14:36

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Supuesto a Auditoría A. B. C.

DIARIA 90.972

Dominical . . . 100.041

Publisher's statement
Octubre-Diciembre-1977

56 Págs.

Año XLII

N° 14.268

San Salvador, Sábado 12 de Agosto de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

SIGUE PARO BUSES EN GUATEMALA

(Detalles en Página 6)



Dificultades para Inspección Judicial

La mayoría de viviendas cercanas al sitio donde fue secuestrado don Armando Tomás Monedero, en Santa Ana, se mantuvieron cerradas y los residentes se negaron a abrirlas, a pesar de la insistencia del juez. Dr. Mauricio Ricardo Amaya Monroy y su secretario Br. Armando Torres, quienes hicieron la inspección judicial ayer y trataron de tomar nombres de testigos. Esta falta de colaboración del público, según se dijo, contribuye al aumento de la delincuencia en el país, pero, a la vez, se señaló que se debe a grandes fallas del sistema legal porque se deja al descubierto y sin ninguna protección a los testigos. (Foto de W. Martínez h.)

Townley se Declara Culpable de la Muerte de Letelier

WASHINGTON, agosto 11. (AP). El ex-Agente de la disuelta Dirección Nacional de Inteligencia (DINA), Michael V. Townley se declaró culpable hoy de haber tomado parte en el asesinato del ex-Canciller chileno Orlando Letelier.

El Juez Barrington D. Parker aceptó la confesión sin imponer de inmediato una sentencia.

El abogado Seymour Glanzer, que representa a Townley, dijo que después del arresto su cliente conversó con altos funcionarios chilenos, que lo relevaron de su obligación de permanecer silencioso.

El Fiscal Earl Silbert dijo a Parker que aun cuando su despacho está listo para presentar docenas de

testigos el caso se desmoronaría sin la colaboración de Townley.

Silbert basó en ello el arreglo por el cual Townley será juzgado por sólo uno de los cinco cargos, conspiración para asesinar a un funcionario extranjero, que se han hecho contra los otro ocho inculpados.

Silbert, que fue uno de los fiscales en el escándalo Watergate, trazó un paralelismo entre los dos casos, diciendo que se trataba de intrincadas conspiraciones cuyo esclarecimiento requiere la colaboración de alguno que haya estado dentro de las mismas.

"Se tienen que hacer algunas concesiones si se desea obtener esa información vital", agregó.

—Favor pase a la Pág. 30.

Estrictas Medidas de Seguridad Durante Funerales de Paulo VI

ROMA, agosto 11 (UPI). — Más de 7.000 policías y unidades anti-terroristas por tierra y aire, en el mayor despliegue de seguridad jamás presenciado en Roma, proveerán vigilancia y protección durante las exequias del Papa Paulo VI, informaron hoy fuentes policiales.

Las autoridades anunciaron que policías y agentes de civil estarán apostados no sólo en un área alrededor del Vaticano, sino por todo el sector céntrico de Roma, donde se hospeda la mayor parte de los dignatarios que asistirán mañana al funeral del Sumo Pontífice.

En cooperación con el Servicio de Seguridad del Vaticano y la tradicional Guardia Suiza del Papa, expertos electrónicos han montado un sistema de vigilancia en el área del Vaticano y, especialmente, alrededor de la Basílica de San Pedro.

Las autoridades dijeron que los agentes de seguridad en el Vaticano, en las calles de Roma y la vigilancia especial en helicóptero estaba coordinada por radio desde la

Dirección Central de la Policía, equipada con un mapa electrónico de la ciudad, que señala la ubicación de cada agente y cada puesto de vigilancia.

Funcionarios del Vaticano dijeron que en el funeral de Paulo VI se usará por primera vez instrumentos electrónicos y sistemas detectores de bombas en el interior de la Basílica de San Pedro y en las inmediaciones de la Santa Sede.

El área en que confluirán las mayores medidas de protección será, naturalmente, el lugar mismo en que se realizarán las exequias, según dijo un vocero de la policía.

El vocero agregó que con todo el despliegue de seguridad cada movimiento en el sector céntrico y en las inmediaciones del Vaticano quedarán bajo escrutinio.

Las autoridades dijeron que las delegaciones de Estados Unidos, Francia, España, Las Filipinas e Irlanda, que asistirán al funeral, llegarán con sus agentes propios, pero de todos modos Italia les ofrecerá sus medidas de seguridad.